

## 活動報告

# 《 第 21 回 鯨城会グラウンドゴルフ交歓会 》

33 期 森島 延夫

待ちに待った 10 月 26 日は天気も秋晴れの最高の日和でした。庄内公園の地下鉄を降りると各区の参加者が続々と、みんなクラブを担いでの行列でした。中村鯨城会からは 15 名の参加で、鯨城会全体で 201 名の参加と聞きました。2 ラウンドのプレーであると聞き、各組の各ゾーンに分かれてのプレーでありましたが、何分人が多いのと、顔見知りがないので担当の組に入るのに少々苦勞をしました。コースをみて驚いたのは、表面が固く、なめらかな部分が多く、少し強く打つとかなりの飛距離となり、ホールポストでボールを止めるのには苦勞をしました。今までやっている米野公園とはかなり感覚が違うのです、というわけで 1 ラウンドはさんざんのスコアであり、かなり自信を無くしました。昼食をとり仲間にもいろいろの質問をしましたが、多くの方はコースになれなくて不本意のスコアの様でした。午後の第二ラウンドに入り少し考え、ボールにあてに行くより、柔らかく押し出すようなクラブ裁き打法に切り替えましたところ、慣れたせいもありホールインワンやニアピンをとることが出来、満足は致しましたが第一ラウンドのスコアが大変悔やまれました。

その中で 16 区会長参加のニアピン大会はうまくコントロールができ(まぐれですが) 1 位を取ることが出来、中村鯨城会の名誉を少し上げたかなと思っています。



庄内緑地公園

